

## **DESIGNADO PRESIDENTE DE LA SALA ADMINISTRATIVA PARA EL AÑO 2015**

Bogotá D.C., 28 de Enero de 2015.- La Sala Administrativa del Consejo Superior de la Judicatura eligió al Magistrado José Agustín Suárez Alba como su Presidente y reemplaza en ésta posición al Magistrado Néstor Raúl Correa Henao.

Por unanimidad la Corporación respaldó la designación de Suárez Alba que representará a la Sala Administrativa durante el periodo correspondiente al año 2015-2016.

El Nuevo Presidente de la Sala Administrativa del Consejo Superior de la Judicatura es Bachiller en Filosofía y Letras y Doctor en Jurisprudencia del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario, Universidad donde también se diplomó en Conciliación. En la Universidad de Alcalá de Henares recibió la Maestría en Dirección y Gestión de los Sistemas de Seguridad Social. Ha sido Juez de la República y Fiscal Superior de Bogotá siendo calificado como el segundo mejor fiscal de la república.

La Academia la concluyó con la Decanatura de la Facultad de Derecho de la Escuela Militar. Como Alto Comisionado Nacional para la Policía Nacional durante el Quinquenio 1.999-2004, por su gestión en la Gerencia Pública allí hecha, recibió mención de Honor del Jurado Internacional constituido entonces por el Presidente de la República dentro del premio anual de Alta Gerencia en la Administración Pública.

Suárez Alba asume el compromiso de lograr una justicia que se acerque al ciudadano, tratando de implementar las medidas que sean necesarias para cumplir los postulados de una pronta y cumplida justicia.

“Para ello tengo la obligación de gestionar todos los trámites que sean necesarios para mejorar la calidad del servicio público de justicia”, puntualizó el Magistrado Suárez Alba al juramentar como presidente de la Sala Administrativa del Consejo Superior de la Judicatura, función que ejercerá a partir del primero de febrero de 2015.